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REQUERIMENTO N.º 149/2013. - 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua 

Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, o que segue: 

 

 Por quanto tempo foi alugada a barraca instalada no Parque Santa Maria, 

que foi utilizada para o dia do desafio (29/05/2013)? 

 

 Qual o custo desse aluguel? 

 

 O fato dela já ter sido utilizada e ainda continuar instalada naquele 

Ginásio, faz com que essa Prefeitura mantenha o pagamento até sua 

retirada?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

É importante saber essa informação porque muitos munícipes 

passam por aquele Ginásio e veem lá instalada uma barraca que já deveria ter sido 

retirada, e questionam se essa Prefeitura está mantendo o aluguel da mesma, 

enquanto está naquela área, e é nossa obrigação informar corretamente os cidadãos 

que levantam essas dúvidas e nos questionam constantemente. 

Secretaria da Câmara Municipal, 03 de junho de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado em Sessão Ordinária de 04 de 

junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


